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ABSTRAK 

 

Skripsi yang berjudul “Pengaruh Model Pembelajaran 

Berdiferensiasi Terhadap Peningkatan Kreativitas Siswa Pada Mata 

Pelajaran IPAS Kelas V Di MIN 1 Tulungagung” ditulis oleh Salwa 

Amara Mahda, NIM 126205213232. Program Studi Pendidikan Guru 

Madrasah Ibtidaiyah, Fakultas Tarbiyah dan Ilmu Keguruan, UIN 

Sayyid Ali Rahmatullah Tulungagung, Penulisan skripsi ini 

dibimbing oleh Dr. H. Mochamad Arif Faizin, M.Ag. dengan NIP. 

197608272005011005. 

Kata Kunci: Pembelajaran Berdiferensiasi, Kreativitas Siswa 

Kreativitas siswa menjadi penting untuk mendukung proses 

belajar, sehingga tujuan belajar siswa tercapai maksimal. di MIN 1 

Tulungagung masih ada permasalahan pada guru yang kurang 

bervariasi dalam menerapkan model pembelajaran. Maka perlu 

mempertimbangkan penggunaan model pembelajaran 

berdiferensiasi. Melalui model pembelajaran berdiferensiasi menjadi 

alternatif untuk diterapkan pada proses pembelajaran, sehingga 

nantinya siswa dapat menentukan cara belajar yang efektif sesuai 

keinginan masing-masing siswa. 

Penelitian ini dilatarbelakangi oleh aspek pembelajaran 

berdiferensiasi pada kurikulum merdeka yang belum sepenuhnya 

dapat mengakomodir semua siswa. Maka dari itu peneliti ingin 

mengkaji lebih mendalam bagaimana pengaruh model pembelajaran 

berdiferensiasi. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh 

model pembelajaran berdiferensiasi terhadap peningkatan kreativitas 

siswa pada mata pelajaran IPAS dan untuk mengetahui seberapa 

besar adanya peningkatan kreativitas siswa terhadap model 

pembelajaran berdiferensiasi pada mata pelajaran IPAS kelas 5 di 

MIN 1 Tulungagung. 

Penelitian ini menggunakan jenis pendekatan kuantitatif pre 

eksperimen, sampel penelitian berjumlah 28 siswa menggunakan 

teknik sampling jenuh/sensus. Teknik pengumpulan data dalam 

penelitian ini menggunakan observasi, angket, dan dokumentasi. Uji 

coba instrumen menggunakan uji validitas dan uji reliabilitas. 

Berdasarkan hasil penelitian menunjukkan bahwa; (1) 

Terdapat keefektifan model pembelajaran berdiferensiasi terhadap 

kreativitas siswa, dapat dilihat dari uji Wilcoxon diperoleh hasil nilai 
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sebesar 0.000 di mana nilai tersebut bersignifikan < 0.05 berarti 

hipotesis memiliki hubungan yang signifikan antara pembelajaran 

berdiferensiasi dengan kreativitas siswa. Hasil dari uji N-Gain score 

memiliki mean sebesar pretest (61,5) posttest (64,5) ≥ dari 0,7 

termasuk dalam kategori tinggi, yang menunjukkan adanya 

peningkatan terhadap kreativitas siswa melalui model pembelajaran 

berdiferensiasi pada mata pelajaran IPAS, (2) Peningkatan kreativitas 

siswa dapat dilihat dari hasil uji T menunjukkan bahwa nilai rata-rata 

kelompok eksperimen sebelum diberikan perlakuan yaitu 59,04 

sedangkan sesudah diberikan perlakuan nilai rata-rata sebesar 67,07. 

Hal tersebut telah menunjukkan bahwa nilai rata-rata sesudah 

diberikan perlakuan lebih besar dari nilai rata-rata sebelum diberikan 

perlakuan. Melalui hasil penelitian di atas dapat disimpulkan bahwa 

model pembelajaran berdiferensiasi berpengaruh terhadap kreativitas 

siswa. 
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ABSTRACT 

 

The thesis titled "The Effects of Differentiated Learning Models 

on inreasing Student Creativity in the Subject of IPAS for Fifth Grade 

at MIN 1 Tulungagung" was written by Salwa Amara Mahda, NIM 

126205213232. Study Program of Madrasah Ibtidaiyah Teacher 

Education, Faculty of Tarbiyah and Teacher Training, UIN Sayyid 

Ali Rahmatullah Tulungagung. The writing of this thesis was 

supervised by Mr. Dr. H. Mochamad Arif Faizin, M.Ag. with the 

employee identification number. 197608272005011005. 

Keywords: Differentiated Learning, Student Creativity 

Student creativity is important to support the learning 

process, so that students' learning goals are maximally achieved. 

However, at MIN 1 Tulungagung, there are still issues with teachers 

who lack variety in applying teaching methods. Therefore, it is 

necessary to consider the use of differentiated learning methods. 

Through differentiated learning methods, it becomes an alternative 

to be applied in the learning process, so that students can later 

determine effective learning methods according to their individual 

preferences. 

This research is motivated by the differentiated aspects of the 

curriculum that have not yet fully accommodated all students, 

therefore the researcher wants to examine in more depth its 

effectiveness. This study aims to determine the effectiveness of 

differentiated learning methods on the improvement of student 

creativity in the subject of IPAS and to find out the extent of the 

increase in student creativity with differentiated learning methods in 

the subject of IPAS for 5th grade at MIN 1 Tulungagung. This 

research uses a pre-experimental quantitative approach, with a 

sample size of 28 students using the saturated/census sampling 

technique. The data collection techniques in this study used 

observation, questionnaires, and documentation. Instrument trials 

use validity tests and reliability tests. 

Based on the research results, it shows that; (1) There is an 

effectiveness of the differentiated learning method on student 

creativity, as seen from the Wilcoxon test which yielded a value of 

0.000 where the value is significant < 0.05, meaning the hypothesis 

has a significant relationship between differentiated learning and 
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student creativity.  The results of the N-Gain score test have a mean 

of pretest (61.5) posttest (64.5) > 0.7, which falls into the moderate 

category, indicating an improvement in student creativity through the 

differentiated learning method in the IPAS subject.  (2) The 

improvement in students' creativity can be seen from the T-test 

results, which show that the average score of the experimental group 

before treatment was 59.04, while after treatment, the average score 

was 67.07.  This has shown that the average score after the treatment 

was greater than the average score before the treatment.  Through 

the results of the above research, it can be concluded that the 

differentiated learning method has an impact on students' creativi 
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 الملخص
 

الأطروحة التي تحمل عنوان "فعالية طريقة التعلم الدتمايز لزيادة إبداع الطلاب في 
 ١الددرسة الإبتدائية الحكومية  للصف الخامس في العلوم الطبيعية والاجتماعية مادة

برنامج  .١١٥١١٤١١٢١٢١كتبتها سالوة أمارة مهدا، رقم الطالب  "تولونج أجونج
العلوم  معلمي الددارس الابتدائية، كلية التربية والعلوم التربوية، جامعة دراسة تعليم

سيد علي رحمة الله تولونغاغونغ، كتابة ىذه الرسالة بإشراف السيد  الطبيعية والاجتماعية
 الدكتور ح. موشاماد عارف

 ١٨٦٥١٧١٦١١١٤١١١١١٤فايزين، ماجستير في العلوم الإسلامية، برقم الذوية 
 حية: التعلم الدتمايز، إبداع الطلابكلمات مفتا

أصبحت إبداعية الطلاب مهمة لدعم عملية التعلم، بحيث يتم تحقيق أىداف 
 ١الددرسة الإبتدائية الحكومية  ومع ذلك، في مدرسة .التعلم للطلاب بشكل كامل

 .لا يزال ىناك مشكلة في أن الدعلمين لا يستخدمون طرق تدريس متنوعة تولونج أجونج
من خلال استخدام  .من الضروري النظر في استخدام طريقة التعليم الدتمايز لذلك،

طريقة التعلم الدتمايز، تصبح بديلًا يمكن تطبيقو في عملية التعلم، بحيث يمكن للطلاب 
 .لاحقاً تحديد طريقة التعلم الفعالة وفقاً لرغباتهم الخاصة

لم يتمكن بعد من  تستند ىذه الدراسة إلى جانب التمايز في الدنهج الذي
استيعاب جميع الطلاب بشكل كامل، لذلك يرغب الباحث في دراسة فعاليتو بشكل 

تهدف ىذه الدراسة إلى معرفة فعالية طريقة التعليم الدتمايز في تحسين إبداع  .أعمق
ومعرفة مدى زيادة إبداع الطلاب نتيجة  العلوم الطبيعية والاجتماعية الطلاب في مادة

 للصف الخامس في العلوم الطبيعية والاجتماعية ة التعليم الدتمايز في مادةاستخدام طريق
 .تولونج أجونج ١الددرسة الإبتدائية الحكومية 
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تستخدم ىذه الدراسة نوع النهج الكمي شبو التجريبي، حيث بلغ عدد عينة 
ىذا  تقنية جمع البيانات في .طالبًا باستخدام تقنية العينة الشاملة/التعداد ١٧البحث 

تجربة الأدوات تستخدم اختبار  .البحث تستخدم الدلاحظة، الاستبيان، والتوثيق
 .الصلاحية واختبار الدوثوقية

( ىناك فعالية لطريقة التعلم الدتمايز في ١بناءً على نتائج البحث، يظُهر أن؛ )
تحسين إبداع الطلاب، ويمكن ملاحظة ذلك من خلال اختبار ويلكوكسون الذي أظهر 

مما يعني أن الفرضية لذا ١.١٤ >، حيث أن ىذه القيمة دالة إحصائيًا ١.١١١ قيمة
 N-Gain score نتائج اختبار .علاقة دالة بين التعلم الدتمايز وإبداع الطلاب

في الاختبار البعدي، وىو  ٥٣,٤في الاختبار القبلي  ٥١,٤أظهرت متوسطاً قدره 
مما يدل على وجود تحسن في إبداع الدتوسطة، مما يندرج ضمن الفئة  ١,٦أكثر من 

 (١) .العلوم الطبيعية والاجتماعية الطلاب من خلال طريقة التعلم الدتمايز في مادة
لرموعة التي تظهر أن متوسط  T يمكن رؤية زيادة إبداع الطلاب من نتائج اختبار

 .٥٦,١٦الدرجات بينما بعد الدعاملة كان متوسط  ٤٨,١٣التجربة قبل الدعاملة كان 
من خلال  .ىذا قد أظهر أن الدتوسط بعد الدعاملة كان أكبر من الدتوسط قبل الدعاملة

نتائج البحث أعلاه يمكن الاستنتاج أن طريقة التعلم الدتمايز لذا تأثير على إبداع 
 .الطلاب

 


